



ASOCIACIÓN DE CIUDADES CAPITALES

Piden recursos para policías municipales y desastres

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Asociación de Ciudades Capitales, el alcalde de Mérida, Renán Barrera, acudió con alcaldes a pedir a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados recursos para fortalecer a las policías municipales y el regreso del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

“Son 20 millones de mexicanos que están agrupados y viviendo en las ciudades capitales que integran esta asociación y hemos platicado sobre temas que tienen que ver con el fortalecimiento de la seguridad



Ninguna decisión extrema ayuda. Ni desaparición de fuerzas policiacas locales, ni tampoco la llegada total de fuerzas federales.”

RENÁN BARRERA
ALCALDE DE MÉRIDA

municipal, una mejor distribución de los recursos en materia de las fórmulas financieras para Ramo 28 y Ramo 33, la posibilidad de tener nuevamente un Fonden”, anunció.

Barrera Concha destacó que, en esta primera reunión con los coordinadores integrantes de la Jucopo, los alcaldes de la Asociación de Ciudades Capitales buscan el fortalecimiento de los municipios y capitales del país.

Enfatizó que en la asociación hay integrantes de todos los partidos y destacó que la desaparición del Programa de Fortalecimiento del desempeño en materia de seguridad pública dejó en indefensión a muchos municipios.